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Anfrage 
Fraktionsvorsitzender der B 90/Die Grünen-

Stadtratsfraktion 
Herr Stefan Schweßinger 

 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Gew erbesteuereinnahmen 
durch erneuerbare Energien  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Der Deutsche Bundestag hat im November 2008 das Jahressteuergesetz 2009 abschließend 
mit der Aufteilung der Gewerbesteuer bei Windenergieanlagen auf 70 % zu 30 % für die 
Standortgemeinden beschlossen. 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 
Inwieweit hat sich dies 2009 positiv auf die Gewerbesteuereinnahmen in Eisenach 
ausgewirkt und wie hoch waren diese für Windenergieanlagen ? 
 
Gibt es weitere Gewerbesteuereinnahmen für die Stadt aus erneuerbaren Energien und in 
welcher Höhe ? 
 
 
 
 
 
 
 
Fraktionsvorsitzender der B 90/Die Grünen-
Stadtratsfraktion 
Herr Stefan Schweßinger 

 

 
 
 


